

# NUR FLIEGEN IST SCHÖNER

Seit bereits acht Monaten lockt die Zipline in Churwalden wagemutige Besucher an – jetzt wurde sie offiziell eingeweiht

Langsam und gemütlich ist es gewiss nicht, wenn man sich mit der Zipline am Erlebnisberg Pradaschier in Churwalden auf den Weg ins Tal macht. Ganz im Gegenteil: Mit bis zu 120 km/h saust man bergab – Adrenalinkick inklusive. Seit der Eröffnung im vergangenen September hängten sich bereits rund 1500 Besucherinnen und Besucher ans Seil und überwand die 1,7 km lange Strecke wie im Fluge, so Luzi Bergamin, Verwaltungsratspräsident der Pradaschier Top AG. An Auffahrt fand die offizielle Einweihung der Zipline statt – mit Hüpfburg für die Kinder, Clown Pepe, der für Stimmung bei Gross und Klein sorgte sowie in Zusam-

menarbeit mit Südostschweiz Medien, die das 25-Jahr-Jubiläum der Marke «Südostschweiz» feierten. Warum erst acht Monate nach der Eröffnung selbige gefeiert wurde, erklärt Luzi Bergamin damit, dass man eventuell auftretende Lieferverzögerungen bereits im Vorfeld kompensieren wollte. Ausserdem konnte die Zeit für Optimierungen genutzt werden. Die rund 1000 grossen und kleinen Gäste rund um Pradaschier genossen die frühsummerliche Eröffnungsfeier jedenfalls in vollen Zügen – und so mancher fasste sich schliesslich doch ein Herz und wagte den rasanten Talflug.

**NICOLE TRUCKSESS**



Bitte recht freundlich: Lustige Familienfotos an der Fotobox. Bilder Andri Margadant



Und los geht es – hinab ins Tal mit bis zu 120 km/h.



Andrea Müller, Geschäftsführer Erlebnisberg Pradaschier, begrüsst die Gäste zur Einweihungsfeier.



Luzi Bergamin, Verwaltungsratspräsident der Pradaschier Top AG, freut sich, dass die Zipline so gut angenommen wird.



Auch Marcus Caduff weilte unter den geladenen Gästen.



Clown Pepe sorgte für Unterhaltung von Gross und Klein.



Bereit für den Start ins rasante Vergnügen.